

DOMINGO
ESPECIAL

DÍA DE LAS RELACIONES
HUMANAS



RESTAURANDO
LA COMUNIDAD



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida

DOMINGO ESPECIAL

DÍA DE LAS RELACIONES HUMANAS: RESTAURANDO LA COMUNIDAD



“No es gran cosa que seas mi siervo, ni que restaures a las tribus de Jacob, ni que hagas volver a los de Israel, a quienes he preservado. Yo te pongo ahora como luz para las naciones, a fin de que llesves mi salvación hasta los confines de la tierra”.

—ISAÍAS 49:6

¿Qué es el Día de las Relaciones Humanas?

El Día de las Relaciones Humanas es uno de los seis domingos que los metodistas unidos reservan para apoyar y celebrar ministerios específicos. Nos unimos a otras congregaciones de la Iglesia Metodista Unida en una ofrenda especial para apoyar los ministerios del vecindario a través de los Desarrolladores de la Comunidad, los Servicios Voluntarios Metodistas Unidos y los Programas de Rehabilitación de Delincuentes Juveniles.

¿Cuándo se celebra el Día de las Relaciones Humanas?

Los Metodistas Unidos celebran el Día de las Relaciones Humanas el domingo anterior a la conmemoración en EE.UU. del cumpleaños del Dr. Martin Luther King Jr. para reconocer su visión de “la comunidad amada”. En 2023, este cae el 15 de enero.

¿Cómo la Iglesia Metodista Unida distribuye las ofrendas recibidas en el Día de las Relaciones Humanas?

Esta comienza con usted. Las ofrendas recogidas en cada iglesia local se dirigen al Concilio General de Finanzas y Administración, donde los fondos se asignan a las agencias administradoras. Cada agencia tiene un papel específico en los ministerios que hay detrás del Día de las Relaciones Humanas:

- La Junta General de Ministerios Globales administra las subvenciones para el Programa de Desarrolladores Comunitarios y los Programas de Servicio Voluntario Metodista Unido.
- La Junta General de Iglesia y Sociedad administra las subvenciones para los Programas de Rehabilitación de Delincuentes Juveniles.
- Comunicaciones Metodistas Unidas producen recursos para celebrar y promover el Día de las Relaciones Humanas.

CÓMO HACER UNA DONACIÓN:

Usted puede donar a través de su iglesia local o en línea en [UMC.org/SSGive](https://umc.org/SSGive). Si le gustaría donar por medio de un cheque realice los cheques a nombre de su iglesia local y escriba “Human Relations Day Offering” en la línea de memo.



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida

DOMINGO ESPECIAL

DÍA DE LAS RELACIONES HUMANAS: RESTAURANDO LA COMUNIDAD



El Programa de Desarrolladores de la Comunidad es una red de congregaciones y comunidades raciales-étnicas de la Iglesia Metodista Unida en todo Estados Unidos comprometidas con la misión de las comunidades en las que se encuentran. Las iglesias de la red se centran en ministerios como la educación, la vivienda, personas sin techo, la inmigración y la equidad racial.

Los Programas de Rehabilitación de Jóvenes Infractores promueven ministerios que responden a los jóvenes infractores no violentos a través de la defensa y el compromiso de la comunidad. El programa apoya servicios como la reconciliación con las familias, la formación, el apoyo organizativo y el desarrollo dentro de la comunidad y los programas para las iniciativas de reingreso tras el encarcelamiento.



El Servicio Voluntario Metodista Unido busca otorgar apoyo a grupos y organizaciones comunitarias que trabajan con “los más pequeños”. Aborda los sistemas políticos, sociales y económicos injustos que siguen drenando la energía y los recursos para los más pobres. Concentrar nuestros recursos para apoyar los ministerios compartidos nos equipa para construir la comunidad amada que Dios ha previsto para nosotros desde el principio de la creación.

Gracias por contribuir con sus dones espirituales y financieros para construir y restaurar lo que el reverendo Martin Luther King Jr. llamó “la comunidad amada”.



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida